
栄町・FASHION CLUB のレポート　２０１０年２月

　栄町の巡礼者・ぱおさんから、栄町・FASHION CLUB のレポートをいただきま　した。　ハイ
ペースですねぇ。。。ｗこの調子なら、５月には全店制覇？

■情報が少ない店

　栄町にも金泉という公式 HP のない店や、クイン、イタリアンポパイ、グラン　ドリムジンと
いった公式 HP が電話番号と料金表以外アテにならないお店があ　ります。　その中でも、かつ
てグリーンクラブと並んで異彩を放っていた FASHION CLUB。　通称ＦＣと呼ばれ、（フット
ボールクラブじゃないですよ）９０分２５Ｋと　いう栄町の中では高い部類に入りながら、その
公式 HP からは、吉原のドリー　ムクラブよりも二の足を踏みたくなる、熟女プロフィールの
数々・・・　某情報では、もっぱら午前のお店らしく、写真指名もないかつてのソープの　スタ
イルで営業しているお店。　でもなぜか、極端にひどい話が出てこない不思議なお店です。

■愛想のいいフロント

　今回は最初から決めているので、まずはお店まで歩いていきます。　いつもなら南通りを歩け
ば、お店の前にだれかいるのですが、この日は不在。　覗き込みにくいので、ちょっと離れて駐
車場から電話してみます。　感じのいい応対で、すぐにでも入れること、写真はなくてお任せに
なるとの　こと。　５分ほどで行くと名前を告げ、少し栄町の様子を観察してからお店に向かい
　、中を覗き込みます。　ボーイ氏（本職ｗ）が２人いて、きちっとした挨拶をしてきます。

■一番館へ誘導

　「女の子はお任せとなりますがよろしいですね？」　と受付で確認されます。いいですよと中
に入ろうとすると、　「今日は部屋が埋まっていまして、隣の一番館でのご案内となるんです。ご
　案内しますので」　と若い方のボーイ氏（本職ｗ）に誘導されます。　あれま。去年４月に一番
館は改装され、てっきり別の店になったと思ってい　たのですが・・・（以前は一番館はＦＣの予
備の箱、ＤＧのエジンバラのよ　うな状況でした。　現在のＨＰを見て、午前中だけとはいえＦ
Ｃの部屋借り先とはちょっと思い　ませんよね (^^;　）　「あちらの方がお部屋もきれいですの
で」　といわれたものの・・・

■一番館の待合室

　一番館ではボーイ氏（本職ｗ）が別に３人（といってもおっちゃんですが）　いて、そちらで入
浴料５Ｋを払います。（中で２０Ｋ）。　待合室に通されてしばし待ちます。　一番館、さすがに
内装は今風にきれいにしてあります。　ファミレスの席のような２～３人掛けソファが４列、奥
に２席同じ方向に向　かって並び、奥には大きいテレビ、左右の天井の角にも、それぞれモニタ
が　ついていて、そちらでは一番館の在籍姫のイメージムービーが。　・・・ＦＣでこれから熟
女系に入る身には、目の毒ですｗ　自動販売機も置いてあり、その脇に・・・一日店長加藤鷹の
タスキがｗｗ　そういえば、ここでトークショーやったの？無茶苦茶つめて座って１６人し　か
数えられないんですが・・・・

■おっとびっくり。
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　５分ほどで呼ばれ、エレベーターでご対面。　えええ～。にっこり微笑むかわいらしい女性
が。背も低く、目じりは年齢を　感じますが、エプロンつけて（店長の趣味だとかｗ）黒髪ショー
トカットの　奥様風。　高校や大学のクラスのかわいこちゃんと１０年ぶりに同窓会で会って
も変わ　っていなかったような感じです。　テレビ東京の大橋未歩アナが１０年経つとになる
とこんな感じでしょうか。

■部屋はＦＣも一番館もほとんど同じだそうです。

　エレベーターで３Ｆへ。部屋はややせまく、結構古い感じです。　洗い場は足つき９連マット
を置いたら終わりですが、浴槽は広く、並んで入　ることもできるタイル張りの造りつけです。

■アラフォーとは・・・

　しばし世間話。なかなか頭の回転のよい姫です。　「このお店初めて？」から始まりましたが、
かわいい感じなのでびっくりし　た、エプロン姿に萌えたなどともうこっちはデレデレです。　
いきなり早い段階で　「え？だっていくつ？」　と聞いてみます。姫はちょっと戸惑っているの
で、　「どちらでもいいですよ」　と笑いながら聞いてみると　「３９歳・・・」　・・・え～！？　
（後でＨＰで調べたら、それより若く表記されてましたけどｗ）　「うそぉ？私より上？見えない
見えない。これはうれしい。学生時代の憧れ　の人を今になって誘えた気分」　照れている姫を
よそ目に、勝手に盛り上がってます。　そんな話をしていているとお湯がたまってきたので、ル
ンルン気分でお風呂　に。　脱いだ姫のスタイルは・・・おっぱい好きの方々には残念おっぱい
ですが、　それを除けば、スリムな体系です。　個人的には胸よりもくびれと尻というフェチな
ので、年齢を考えれば抜群と　もいえます。　体をざっと洗ってもらって、お風呂で暖まり、一
緒に浴槽に入っていちゃい　ちゃ・・・　・・・うーん。息子の扱いとかを見る限り、ソープと
してのテクニックは期　待できそうもなく、潜望鏡なしでお風呂からあがります。

■ベッドでじっくり

　体を拭いてもらい、一息ついてからいよいよベッドで。　最初は攻めてもらいますが、控えめ
な攻めです。　しばらくして攻守交替。あーでもないこーでもないといろいろ攻めて反応を　
楽しみます。　姫も反撃してきて、６９の状態から、元気になった息子にもうかぶせちゃえ　と
付けられ、そのまま騎上位で入れられてしまいます。　具合のほうは正直今ひとつなのですが、
姫の顔が好みなのと体調がよかった　ためか、かなーり長持ち。　「硬くて元気～。いっちゃう
～」　となんとなくせかされている気もしましたが、　「いっぱい楽しませてもらうよ～」　とか
なりじっくりと楽しませてもらいます。　最初の騎上位の腰使いはなかなかハードだったので
すが、そこから座位・正　上位に変わって姫が少々お疲れの様子。　さらに即位・バックのころ
には姫もぐったりしており、最後に正上位から駅　弁までいったときには　「もうダメ～」　とか
なりいっぱいいっぱいのご様子。　それでも嫌がる感じではなく本気で気持ちよかったようで、
正上位で終えた　後、しばらくしがみつかれてしまいました。　で・・・そんな感じでベッドで
長時間楽しんだせいか、その後のんびり話を　して、気がつけば１０分前。　これからもう１戦
はちょっと無理・・・ということで、のんびり体を洗って、　お風呂に入って上がりです。　コー
ルを入れて、玄関までお見送りでバイバイです。

■補足
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　今回は個人的にＯＫなんですが、ん～・・・お勧めする要素は素人の人妻ま　たは熟女好きで
ないと厳しいですね。　ＨＰでの年齢も 27 ～ 42 さらにクエスチョンという恐ろしいラインナッ
プです　から、それを覚悟でいかないと。　ただ、それでもとなりに部屋借りをする状況で続い
ているのは、姫の選別が　しっかり出来ているのか、古くからの固定客が多いということなのか
もしれ　ません。

■ロビンの感想

　素人の人妻系ですか、、、好きそうな人いますねー（＾＾；
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